



Mazda CX-90: sofisticación, potencia y lujo con sello japonés



El CX-90 de Mazda, con su capacidad de innovar, es el vehículo ideal para quienes buscan algo más que un SUV.

MAZDA

El actual buque insignia de Mazda consolida su camino hacia el segmento premium, donde destaca por su refinamiento, tecnología avanzada y por tener el motor más potente en la historia de la marca.

Con más de 3.300 unidades vendidas durante el primer semestre de 2025, Mazda consolida su presencia en el competitivo mercado de los SUV en Chile. Este sólido desempeño refleja la preferencia de los consumidores por un portafolio que combina diseño, tecnología, seguridad y una experiencia de conducción superior. Modelos como el CX-5, CX-30, CX-60 y CX-90 han sido protagonistas en este crecimiento, posicionando a la marca como un actor relevante dentro del segmento, mientras continúa reforzando su estrategia de evolución hacia estándares premium.

Mazda CX-90 ha logrado posicionarse como uno de los SUV más exclusivos del mercado, combinando diseño elegante, desempeño potente y un interior que honra la tradición artesanal japonesa. Desde su llegada a Chile en 2023, este modelo se ha convertido en la máxima expresión de la visión premium de la marca con 125 unidades comercializadas desde su lanzamiento en octubre 2023.

Pensado para quienes buscan una experiencia de conducción superior, este modelo combina un diseño elegante con proporciones imponentes, una mecánica de alto rendimiento y un equipamiento que eleva el confort y la seguridad al siguiente nivel.

El segundo modelo de Mazda creado especialmente para el segmento premium, se ha convertido en el actual buque insignia de la marca. Con más de cinco metros de largo y capacidad para

ocho pasajeros, gracias a sus tres corridas de asientos es un modelo que transmite sofisticación, dinamismo, tecnología, calidad y reafirma el compromiso de la marca con el placer de conducir.

"El CX-90 representa el espíritu de la nueva era de Mazda: una combinación de diseño japonés refinado, tecnología de vanguardia y desempeño emocionante. Es el SUV más ambicioso que hemos creado, y simboliza nuestro compromiso con ser una marca premium", señala Jaime Garín, gerente de Mazda Chile.

DISEÑO QUE IMPONE CON ELEGANCIA

Con líneas sofisticadas, superficies limpias y detalles cuidadosamente integrados, el CX-90 interpreta una evolución del lenguaje de diseño Kodo bajo el concepto "Dignified Beauty". Su presencia se ve realzada por su parrilla frontal cromada, capó alargado, llantas aro 21 y una silueta que transmite movimiento incluso cuando está detenido. Todo esto se potencia con un nuevo color disponible Rojo Artisan, creado especialmente para resaltar las formas y el refinamiento de este SUV.

Construido sobre la plataforma Skyactiv Large Architecture, sus dimensiones (5.100 mm de largo y 3.120 mm entre ejes) permiten ofrecer un habitáculo espacioso y flexible, que combina comodidad y lujo para todos los ocupantes. Espacio que se ve reflejado además en su maletero, que ofrece una

capacidad de hasta 608 litros.

MINIMALISMO JAPONÉS EN SU INTERIOR

Pensado para que cada viaje sea una experiencia, el habitáculo del CX-90 sigue con el legado japonés, esta vez bajo el principio "menos es más". Materiales nobles como cuero Nappa, detalles artesanales inspirados en técnicas tradicionales como el Kumihimo y un diseño funcional crean un ambiente sobrio, elegante y sumamente cómodo, característicos del trabajo que realizan los Takumi, maestros artesanos de Mazda.

El minimalismo se complementa de manera perfecta con el completo equipamiento que destaca el sistema Mazda Connect con pantalla de 12", compatible con Android Auto y Apple CarPlay, un sistema de audio Bose con 12 parlantes y subwoofer, climatizador trizona, cámara 360°, techo panorámico con apertura eléctrica, cargador inalámbrico, asientos delanteros calefaccionados y ventilados, y maletero con apertura manos libres.

TECNOLOGÍA HÍBRIDA Y DESEMPEÑO SUPERIOR

Otro de los atributos más notables del CX-90 es su motorización. Incorpora un bloque turboalimentado de seis cilindros en línea y 3,3 litros, que junto a un sistema híbrido suave (MHEV) de 48V entrega 340 hp y 500 Nm de torque, con un consumo

eficiente de 11,9 km/l en ciclo mixto. Se trata del motor más potente que Mazda ha incorporado en un modelo de serie.

La tracción es integral (i-AWD), gestionada por una transmisión automática de ocho velocidades, que privilegia el eje trasero para mejorar la experiencia al volante, sin sacrificar control en superficies exigentes. Esto se complementa con el sistema Mi-Drive, que ofrece modos de conducción Normal, Sport y Off-Road.

El CX-90 integra el completo paquete i-Activsense, que incluye tecnologías como control crucero adaptativo con Stop&Go, asistente de mantenimiento de carril, frenado autónomo de emergencia, monitoreo de punto ciego, alerta de tráfico cruzado y reconocimiento facial del conductor. También suma Head Up Display, siete airbags, luces adaptativas LED, sensores de estacionamiento, G-Vectoring Control Plus y control cinemático de postura, mejorando la estabilidad en curvas.

Disponible en Chile en dos versiones Premium MHEV y Signature MHEV, está a un precio desde los \$54.990.000, incluyendo bonos, con cinco colores a elección y una garantía de tres años o 100.000 km.

Con el CX-90, Mazda no solo reafirma su capacidad de innovar, sino que ofrece una propuesta sólida, madura y atractiva para quienes buscan algo más que un SUV: una experiencia de manejo con identidad propia.